

学校だより第19号 旭市立萬歳小学校 令和7年3月6日



## 春の訪れを感じる季節となりました

厳しい寒さが2度、3度と襲った今季の冬も、ようやく終わりを告げようとしています。3 月に入り、春の訪れを感じる瞬間が増えてきました。

子どもたちは、2月の中旬から学力テストをはじめ、各教科のまとめのテストを行い、その後は休む間もなく、6年生を送る会の準備にとりかかってきました。その6年生を送る会も、 先日無事終了しました。多くの保護者の皆様に参観していただき、子どもたちも励みになった かと思います。

6年生は卒業まであと | 0日足らず、そして | ~5年生も20日足らずで修了式を迎え、それぞれの学年が終わります。4月から新しいスタートがよい状態で切れるように、様々な学用品の準備はもちろんのこと、安定した心の状態を保てるようご家庭でもご支援・ご協力をお願いいたします。

## 盛り上がった6年生を送る会

3月4日に6年生を送る会を行いました。低学年、中学年、そしてこの会を陰に陽向に支えた5年生が堂々とした姿で各自の役割を果たしました。今の5年生は8人。この人数で様々な準備を進めるのは本当に大変だったことと思います。今回の頑張りを見て、6年生も安心して卒業できることを感じたあたたかい6年生を送る会になりました。

## 低学年(1・2年生)

「スイミー~みんなで力をあわせて~」

スイミーの劇や呼びかけ、合奏と歌の発表を行いました。I匹(I人)ではできないことも、仲間と力を合わせればできることがあることを、みんなで伝えてくれました。ブリッジ、手押し車、逆立ち、馬跳び、縄跳びと、それぞれが役割をしっかりと果たしました。「きらきら星」の合奏&歌声も体育館中に響き渡りました。



ワカメたちも遊びに誘っています



舞台下の木琴演奏



舞台上の鍵盤ハーモニカ演奏

## 中学年(3・4年生)

「桃太郎と仲間たち~みんなで作るハッピー鬼退治~」

桃太郎の劇や呼びかけ、ダンスを発表しました。大きな声を出す、リコーダー、縄跳び…6年生の力を借りながら成長していく姿を楽しく表現していました。萬歳小の鬼はみんなフレンドリー、見た目や鬼というだけで判断しては、大切なものを見失ってしまいます。みんなが仲よくなれてよかったです。最後のダンスは、息が合い、練習の成果がよく表れていました。



大きな桃を切ってみると…



大きな声で元気よく



ダンスもバッチリ決まりました

#### 5年生

「ルパン三世~萬歳小に伝わるお宝の秘密~」

ルパン三世が現れ、何を狙っているのか、どんな秘密が解き明かされるのか興味津々の発表でした。5年生の力で、6年生の小学校生活6年間の秘密を知ることができました。次々と明かされる貴重な画像はまさしく「お宝」、6年生にとっても懐かしいーコマだったことでしょう。最後に演奏した「ルパン三世のテーマ」も素敵でした。







ルパンが現れるところに銭形あり



思い出を解き明かしていきます

### 6年生

「ミラえもんの変~みんなの未来を~」

タイムマシンに乗って、6年生の未来がどうなっているのか…、一人ひとりの夢や希望を描いた発表でした。タイムマシンを壊されても、力を合わせて解決できるのは、さすが6年生の団結力です。最後の歌声も会場にいるみんなに届きました。卒業まであとわずか、最後まで素直でやさしい気持ちを忘れずに過ごしてほしいと思います。



タイムマシンに乗って出発!



ドーナッツ屋さんいいですね



みんなで力を合わせれば…

# 学級懇談会、6年生を送る会への参加、ありがとうございました

保護者の皆様には、学級懇談会及びその前に実施しました6年生への送る会への参加、ありがとうございました。子どもたちの活動の一端や学校の様子について、ご確認できたかと思います。統合も控えており、今までとは違った変化も生じてくることがあります。その都度、説明等を行なっていきますが、ご質問等ございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

今後も、本校の教育活動にご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

## 賞状伝達を行いました

2月20日、業間活動の時間に賞状伝達を行いました。各種コンクール等で受賞された児童は以下のとおりです。※すでに紹介済みの図工作品展や書き初めは割愛します。

黒部川汚染防止ポスターコンクール

社会を明るくする運動作文コンクール

優秀賞 3年 佳作 1年 佳作 2年 佳作 4年 佳作 4年 優秀賞 6年 さん